

Küche&Co

Neuer Geschäftsführer für Österreich

Montag, 20.11.2017

Michael Stangl (Foto) ist seit 1. November 2017 neuer Geschäftsführer von Küche&Co Austria und teilt sich in dieser Funktion mit Kai Giersch die Gesamtverantwortung für den österreichischen Markt.

Stangl, gebürtiger Niederösterreicher und gelernter Tischler, startete seine Karriere bei der XXXLutz Gruppe, wo er viele Jahre als Geschäftsführer und später als landesverantwortlicher Einkäufer für Tschechien und Slowakei tätig war. Von 2012 bis 2014 zeichnete er für die Gesamtleitung im Bereich Einkauf für die Rudolph Koller GmbH verantwortlich. Seit Februar 2016 ist Michael Stangl als Vertriebsleiter für Küche&Co im Einsatz.

„In einer serviceorientierten und kundennahen Branche eine Führungsrolle einzunehmen und diese aktiv mitzugestalten, ist die zentrale Herausforderung für Küche&Co Austria. In meiner neuen Funktion kann ich meine langjährige Erfahrung und Expertise einbringen, um dieses Ziel zu erreichen“, so Stangl.

[zum Seitenanfang](#)